
Общественная творческая региональная организация  
«Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

 

ПРОТОКОЛ 

ОНЛАЙН ЗАСЕДАНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ОТРО «СПб СД» № 6/2023 

 
 
17.05.2023, 19:30-22.45 
 

Присутствовали члены Правления:  

Дужников СЮ 

Авакян Д.Р. 

Александрова Е.Ю. 

Бандорина К.В. 

Бахарев Б.И. 

Боковня В.И. 

Веселицкий О.В. 

Клюшкин И.В. 

Траубе А.П. 

Трофимов А.А. 

Шишанова А.И. 

Юхта Н.М. 

Ревизионная комиссия: Пономаренко С.И., Скляров Р.И. 

Приглашенные: Паж Ж.А. 

Председатель: Дужников С.Ю. 

Секретарь: Тимофеева Н.О. 

Кворум есть.  

Повестка встречи: 

1/ Информация председателя Правления  

2/ Подтверждение результатов весеннего приема в СПб СД  

3/ Обсуждение задач по подготовке торжественного награждения почетными дипломами 

СПб СД лучших представителей СПб СД (привязка к Дню России 12.06, и 320-летию Санкт-

Петербурга). Согласование ориентировочного числа номинантов, выдвигаемых затем на 

основании решения Бюро каждой секции, и суммарного числа награждаемых 



(выдвижение кандидата должно быть обосновано его реальными делами для СПб СД в 

2023 году, либо суммой заслуг). Формат мероприятия.  

4/  Обсуждение вопроса по распределению рабочих обязанностей между членами 

Правления (п.6.7 Устава), необходимо потенциально определить ответственных за темы, в 

частности:                                                                                                                                                                   

- касающиеся мастерских СПб СД,                                                                                                                              

- касающиеся составления положений и предписаний по деятельности СПб СД (ранее 

этим занимался Е.И. Монгайт),                                                                                                                                

- подготовки, организации и проведения выставок на территории СПб СД,                                                       

- иные вопросы, требующие постоянного контроля.  

5/ Обсуждение вопросов структурирования и функционирования информационных 

ресурсов СПб СД  

6/ Разное  

1. Информация председателя Правления  

Поздравления и наилучшие пожелания Траубе Александре с Днем 

рождения. 

По мастерским: появляется еще одна мастерская в фонде СД. Таким образом 

у Союза становится 10 мастерских. 

Как использовать территорию Союза членами СД? Имущество принадлежит 

городу, как его использовать правильно и безопасно? Об этом надо серьезно 

подумать. 

Работа Ревизионной комиссии – на собрании присутствует Председатель РК 

Р. Скляров. Ответы на заданные членами Союза вопросы получены. Остались 

вопросы для рассмотрения – как разбираться с морально-этическими 

ситуациями? Как регламентировать? В любом случае именно Правление 

должно стать примером взаимодействия и этики отношений. В ходе 

совместной работы необходимо выработать методики взаимодействия. 

Получены письма в адрес Правления и РК от Паж Ж. и Кабалия М. Нужна 

выработка регламента ответов РК на подобные обращения, то есть: срок 

рассмотрения на предмет приема заявления (либо отказа на основании 



Устава СПб СД); срок ответа на принятые заявления (предлагается максимум 

1 месяц, в исключительных случаях срочное рассмотрение). 

На Правлении присутствует Паж Ж. – она не член Правления и присутствие не 

было заявлено и проголосовано, как поступить? 

Бахарев Б.И. – может ли присутствовать не член Правления? 

Дужников С.Ю. В конкретном случае рассматриваются вопросы крайне 

серьезные и этические, поэтому вероятно нужно голосование Правления. 

Скляров Р.И. – к тому же вся информация публикуется затем на сайте в виде 

протоколов Правления и любой желающий может ознакомиться. 

Шишанова А.И. – необходима обратная связь. Я дала ссылку на Zoom 

правления Жанне Паж, т.к. это не запрещено. 

Бахарев Б.И. – странно голосовать за присутствие на Правлении, это не 

закрытое мероприятие. 

Бандорина К.В. – давайте задавать вопросы и обсуждать. 

2. Подтверждение результатов весеннего приема в СПб СД  

В ходе приемной кампании Весна-2023 принято 9 человек: 

«Арт дизайн»: 

Нафтулин Лев  Александрович - Кандидатом               

«Графический дизайн»: 

Терехов Дмитрий Андреевич        

«Интерьер и оборудование»:  

Асланян  Давид  Эдуардович 

Балуева Алёна Андреевна 

Баньолесси Ольга Николаевна 

Быстрова Ульяна Ивановна 

Сусина Валентина Андреевна 

«Медиа дизайн»:   

Кашникова  Анастасия Юрьевна 



«Средовой дизайн»:   

Проценко Мария Алексеевна  (Кандидат осень 2020) 

Клюшкин И.В. – приемная кампания прошла в штатном режиме. 

Предложение - утвердить решение Приемной комиссии – ЕДИНОГЛАСНО. 

3. Обсуждение задач по подготовке торжественного награждения 

почетными дипломами СПб СД лучших представителей СПб СД (привязка к 

Дню России 12.06, и 320-летию Санкт-Петербурга). Согласование 

ориентировочного числа номинантов, выдвигаемых затем на основании 

решения Бюро каждой секции, и суммарного числа награждаемых 

(выдвижение кандидата должно быть обосновано его реальными делами 

для СПб СД в 2023 году, либо суммой заслуг). Формат мероприятия.  
 

Дужников С.Ю. Предложение о награждении грамотами СПб СД было 
озвучено в пункте Повестки дня – секции в соответствии Уставом являются 
основной структурной единицей Союза. Поэтому предлагается бюро секций 
рассмотреть и выдвинуть кандидатуры. Формат выдвижения – по аналогии с 
«Почетными знаками СПб СД». 
Трофимов А.А. – нужно отметить деятельность волонтеров и лекторов, 
некоторые не члены Союза. На основании какого пункта Устава конкретно 
это делается? 
Дужников С.Ю. – В Уставе есть соответствующий раздел о базовой роли 
секций, можно ознакомиться на сайте. Секции могут выдвигать и не членов 
Союза. 
Трофимов А.А. – нужен учет раздаваемых грамот. 
Боковня В.И. – нужно выяснить перечень наград, который существует в 
городе, и федеральный. И сделать в Союзе положение и подавать 
кандидатуры на соответственное награждение. Формализовать процесс. 
Дужников С.Ю. – пусть каждая секция выдвинет пока что по наработанному 
алгоритму, никаких противоречий тут нет. Или кто-то принципиально против 
выделения лучших от Союза? Отметить 5 человек это тоже конечно хорошо, 
но это не мнение секций. 
Авакян Д.Р. – нет прописанных правил. 
Александрова Е.Ю. – это внутренние грамоты или они что-то дают? 



Дужников С.Ю. – представление документа идет в портфолио сотрудника, 
это важно как для имиджевой составляющей, так и конкретно для 
преподавателей, у которых это влияет на штатное положение. 
Трофимов А.А. – я так и не получил конкретных ответов на свои вопросы. 
Снять вопрос во избежание препирательств? 
Предложение:  

1. - проголосовать за создание Положения о награждениях, включить в 
рабочую комиссию председателей секций. Авакян Д.Р. берется 
контролировать процесс.                                                                                        
Голосование – ЕДИНОГЛАСНО. 

2. Наградить Почетными дипломами СПбСД членов Союза, и 
Благодарностями СПб СД волонтеров по предложению Трофимова А.А. 
и по представлению членов Правления: 

Евгений Юрьевич Лобанов 
член секции «Теория и педагогика» Санкт-Петербургского Союза дизайнеров, 
доцент СПбГУПТД, и.о. зав. кафедрой ДОСО. 
За проведение цикла лекций в Креативном пространстве «Мойка-8» в 
лекционном сезоне 2022/23 г на следующие темы: 
– «Градостроительные идеи ХХ века и их влияние на современный дизайн 
среды» 
– «Закат мегаструктур. Почему мы не живём в городе-небоскребе» 
– «Обитаемый фрактал: новая геометрия городов будущего»  
Зориной Ирене Львовне 

члену секции «Теория и педагогика» Санкт-Петербургского Союза 
дизайнеров, преподавателю Института дизайна пространственной среды 
СПбГУПТД. 
За проведение цикла из шести лекций в Креативном пространстве «Мойка-8» 
в лекционном сезоне 2022/23 г. на тему: «Архитектурная колористика». 
Ирине Лакото 
За проведение серии публичных лекций «Жизнь в цвете» в Креативном 
пространстве «Мойка-8» Санкт-Петербургского Союза дизайнеров в 
лекционном сезоне 2022/23 г. Выступления вызвали большой интерес среди 
постоянных и новых слушателей.  
Бадю Анастасии 
студентке ЛГУ имени А.С. Пушкина 
За волонтерскую работу по созданию электронного каталога библиотеки и 
помощь в проведении мероприятий в Креативном пространстве «Мойка-8» 



Санкт-Петербургского Союза дизайнеров сезоне 2022/23 г.  
Ивановой Полине 
студентке ЛГУ имени А.С. Пушкина 
За волонтерскую работу по созданию электронного каталога библиотеки и 
помощь в проведении мероприятий в Креативном пространстве «Мойка-8» 
Санкт-Петербургского Союза дизайнеров сезоне 2022/23 г.  
 
Результат голосования – ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 1 .  

ПРИНЯТО БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ. 

4. Обсуждение вопроса по распределению рабочих обязанностей между 

членами Правления (п.6.7 Устава), необходимо потенциально определить 

ответственных за темы, в частности: - касающиеся мастерских СПб СД, - 

касающиеся составления положений и предписаний по деятельности СПб 

СД (ранее этим занимался Е.И. Монгайт), - подготовки, организации и 

проведения выставок на территории СПб СД, - иные вопросы, требующие 

постоянного контроля.  

Дужников С.Ю. – нужны конкретные люди, отвечающие за направления 

деятельности. Например, координатор по мастерским, по проведению 

профильных выставок. 

Авакян Д.Р. – м.б., открытая база по мастерским с указанием долгов по 

арендной плате? 

Дужников С.Ю. – бывают периодически возникающие юридические вопросы, 
нужна ответственность и компетентность в их решении. Кто будет это 
делать? 

Авакян Д.Р. – система заместителей Председателя СД. 

Дужников С.Ю. – Заместители это заместители, а Правление это правление. 
М.б., Боковня В.И., имея соответствующий опыт, может взять на себя 
вопросы разработок регламентов и кураторство по составлению положений, 
что вел Е. Монгайт? 
 



Боковня В.И. – подсказать смогу в рамках компетентности, создавать 
регламент – нет. Требуется юрист для такого. Я участвовал в Редакционно-
издательском совете. 

Дужников С.Ю. У Союза есть привлеченный юрист, он может подсказывать. 

Боковня В.И. – я принципиально не против. 

Шишанова А.И. – перенети этот вопрос? 

Бандорина К.В. – Наверное для ответственного рассмотрения возможности 
участия нужен полный список, какие имеются направления и какой 
функционал.  

Дужников С.Ю. – постараюсь представить список направлений к следующему 
Правлению. 

5. Обсуждение вопросов структурирования и функционирования 

информационных ресурсов СПб СД  

Вся информация, выходящая из СД. Как структурировать и разбить на 
направления? Наши чаты – как внутренние информационные ресурсы. Каков 
регламент их функеционарования? 
У нас два ресурса – Мойка-8 и СПб СД. Частично они дублируют друг друга. 
Служба ВК готова поддержать и продвигать официальный ресурс СПб СД, но 
на данный момент он живет в основном за счет копируемой информации, а 

здесь нужны исходные материалы.  

Трофимов А.А. – не вижу проблему. Нужна редколлегия, надо работать 
совместно. 
Авакян Д.Р. – у нас есть два чата – Правления и СПб СД. 

Александрова Е.Ю. – к чату Правления вопросов нет, а вот в чате СПб СД 
всего несколько человек создают невыносимый отрицательный фон для 
всего Союза, с этим надо что-то делать.  

Трофимов А.А. – о чатах – есть разная блокировка за неконструктивные 
сообщения. По объединению обоих наших ресурсов ВК – не вижу проблему 
сейчас. 

Юхта Н.М. – мы работаем по всем направлениям и по ВК. Стараемся 
учитывать все их требования. Я учусь работать с сайтом. 



Трофимов А.А. – в Гугле есть общая таблица Повесток Правлений. 
Отправить ссылку на нее всему Правлению. 

Боковня В.И. – может быть завершать каждое Правление перечнем вопросов 
на следующее? 

Клюшкин И.В. – как Вы себе это представляете? Вопросы возникают к 

моменту Правления, а не за месяц до него.  

Бандорина К.В. – что мы решили сегодня? Нет конкретики. Следите за 
регламентом! 

Дужников С.Ю. – Остается как раз 15мин. на «Разное», мы идем почти в 
полном соответствии с регламентом. А обсуждаем вопросы, требующие 
мнений членов Правления, всё вполне конкретно. 

6. Разное 

Представление заявления о рассрочке долга по взносам до конца 2024 года: 
Екимова Мария Сергеевна, секция интерьер. Секция поддерживает. 
Голосование в поддержку – ЕДИНОГЛАСНО. 

Рассмотрение обращения Паж Жанны в Ревизионную комиссию и нового 
обращения к Правлению. 

Скляров Р.И., председатель РК – случай с прерыванием представления на 
Конференции Жанны Паж – это нарушение ведения Конференции ведущим 
Конференции. Этический момент – не вижу реальных рычагов воздействия 

на человека. Это должен был пресекать ведущий. 

Клюшкин И.В. – Если человек ведет себя несоответственно, что может 
сделать ведущий? Он избранный делегат, секции должны более 
ответственно подходить к избранию.  

Авакян Д.Р. – что следует после нарушения? 
Скляров Р.И. – Это не вопрос Ревизионной комиссии. Только Правление 
может решить, как поступать. 

Авакян Д.Р. – РК констатирует наличие нарушения, остальное – в Правление. 
Нужно внесение замечаний в Устав? 
Сейчас - порицание? Поставить на вид? Это решение Правления сейчас? 



Паж Ж. – я внесла конструктивные предложения. Не понятна реакция 
Председателя Дужникова. 

Дужников С.Ю. – была длительная переписка. Мы не убедили друг друга. 
Плохо, что так произошло. Но это системная история. 

Паж Ж. – сформулировать правила поведения на Конференции. 
Дужников С.Ю. – это написано в Уставе. 
Боковня В.И. – требуется работа по изменениям. 
Паж Ж. – хочу официального ответа о том, что будет предпринято. 

Авакян Д.Р. – подготовить к следующей Конференции перечень изменений в 
Устав. Открытое обсуждение. Голосование Конференции за изменения. 

Шишанова А.И. – предложения Кузнецовой М.М. и Кабалия М. – их нужно 
обсудить. Когда ответим им? 

Авакян Д.Р. – к следующему Правлению рассмотрим вопросы. 

Трофимов А.А. – есть обращение более 20 человек Правлению и есть ответ 

РК – хотелось бы присоединить этот разбор тоже. 

Авакян Д.Р. – РК не должна решать, что предпринять – это дело Правления. 
Какие сроки ответа РК – сформулировать и огласить. 

Александрова Е.Ю. – Очень важны правила поведения не только на 
Конференции, но и в чате, к примеру. Уровень культуры нескольких людей 
ниже некуда. 
Трофимов А.А. – можно ограничивать зачинщиков писать часто. Ввести 
мораторий на время Правления? Правила чата закреплены в самом чате. 

Боковня В.И. – По заявителям в РК, необходимо приглашать людей и 
говорить. 

Постановили: провести следующее правление в пятницу 16 июня 19:30, очно, 
на Мойке-8. Пригласить Кабалие М., Кузнецову М., Паж Ж. 

Голосование – ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 1.  ПРИНЯТО БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ. 

Трофимов А.А. – нет многих протоколов Правления на сайте. 



Предложение – с этого момента готовить протокол в течение недели для 

размещения на сайте.  

Голосование – ЕДИНОГЛАСНО. 

Комментарии: 

Бандорина К.В. – я готова быть модератором (контроль тайминга). 

Трофимов А.А. – те, кто подписал общее письмо, как их заслушать?  

Дужников С.Ю. – инициаторы письма и многие его подписавшие входят в 

Правление, они будут присутствовать и смогут выразить свои мнения. 

Склярову Р.И. желательно вычленить из обращений конкретные рабочие 

вопросы, отвечающие Уставу. 

 

Председатель                                                                                         С.Ю. Дужников 

Секретарь                                                                                               Н.О. Тимофеева 

 


